Ressort: Politik

Spahn sieht Europa auf gutem Weg

Berlin, 20.06.2017, 03:00 Uhr

GDN - Der CDU-Politiker und Finanzstaatssekretär Jens Spahn sieht Europa nach dem klaren Sieg der Partei von Frankreichs Präsident Emmanuel Macron auf einem guten Weg. "Das Wahlergebnis gibt Präsident Macron eine starke Mehrheit für seine Reformpolitik", sagte Spahn der "Heilbronner Stimme" (Dienstagsausgabe).

"Das ist gut für Frankreich und gut für Europa. Mit der neuen französischen Regierung arbeiten wir eng zusammen. Wir wollen, dass es in der EU vorwärtsgeht bei den Themen, die für die Menschen wirklich wichtig sind: Sicherheit, Migration, Stabilität und Wachstum."

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-90958/spahn-sieht-europa-auf-gutem-weg.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com